

Commentaire sur l'opinion de Jean Gicquel

Par **kmsjay**, le **26/01/2022** à **15:08**

Bonjour, je dois faire un commentaire de texte sur ce sujet :

En quoi l'opinion de Jean Gicquel se vérifie :

« La constitution de 1958 répond, certes, aux souhaits d'une personnalité exceptionnelle (constitution sur mesure et non en prêt. à-porter, opinera le doyen Vedel), mais, à titre principal, à la logique, longtemps contrariée, d'une société moderne, conformément au mot d'ordre lancé par Jules Ferry, à Bordeaux, dès 1885 : La République doit être un Gouvernement. En d'autres termes, contrairement à l'opinion reçue, la constitution de 1958 ne relève point d'un phénomène de génération spontanée. Elle consacre par un effort spectaculaire de synthèse, une tendance, appelée le mouvement de la réforme de l'État ou le révisionnisme qui, dès les années 30, contestait le régime d'assemblée et se prononçait pour la restauration de l'autorité exécutive »

Par **Isidore Beautrelet**, le **27/01/2022** à **08:03**

Bonjour

Comme le précise l'article 7 de notre charte, vous devez d'abord fournir un début de raisonnement avant d'obtenir une aide de notre part.